

ENTREVISTA +

TORMES

ESTRATEGIA DE DESARROLLO
URBANO
SOSTENIBLE E INTEGRADO
2017-2022

SEPT2022



Miguel González
Técnico del Grupo El Arca (Asprodes)



SEPT2022

Miguel González, técnico del Grupo El Arca (Asprodes)

La Lonja de los Huertos Urbanos es un edificio polivalente donde se van a llevar a cabo actividades para la comunidad, con las asociaciones de los barrios de Salamanca. Gracias a los Fondos FEDER, Salamanca puede disfrutar de esta nueva infraestructura.

Esta Lonja también va a contar con un espacio gastronómico donde se va a llevar a cabo una formación dual en hostelería, la va a gestionar Asprodes, por lo que se fomentará la igualdad de oportunidades, y será también para uso y disfrute del público en general. Es importante invertir fondos europeos en este tipo de iniciativas.

Inés Santos, adjudicataria de un huerto urbano

Vengo a los huertos todos los días por la mañana y he estado viendo cómo iban construyendo el edificio, cómo iba avanzando. Creo que está muy bien que se puedan hacer este tipo de cosas porque es cierto que solamente con los huertos como que faltaba algo. Este edificio está muy bien para ver lo que hace el resto de la gente, para poder conocer a otras personas.

Había visto que está financiado por fondos europeos a través del cartel y de todos los folletos que se han editado, está en todas partes. Me parece genial que haya financiación europea para este tipo de proyectos porque al final es muy importante que en las ciudades se desarrolle este tipo de actividades que ponen a la gente en contacto con la naturaleza y que no esté tan centrado en un ambiente urbano. Poder disfrutar de lo que hemos visto en la niñez a nuestros abuelos me parece una cosa preciosa y me parece muy bien que la Unión Europea se preocupe por este tipo de cosas.





SEPT2022

María Isabel Cuadrado y Agustín Gutiérrez, adjudicatarios de huertos urbanos

Es un edificio amplio y acogedor para eventos, está muy bien para lo que se va a utilizar, para la cultura del huerto urbano.

Nos parece muy bien y es necesario que se utilicen los fondos europeos para este tipo de iniciativas porque además estás invirtiendo en salud, promocionando los productos naturales. Que la Unión Europea invierta en este tipo de cosas me parece perfecto.

